



CLH inaugura una nueva instalación de almacenamiento en el Puerto de Bilbao con la presencia del Lehendakari Iñigo Urkullu

- **La compañía ha invertido más de 18 millones de euros en esta nueva planta**
- **El nuevo centro permitirá atender la creciente demanda que está previsto que experimente la zona**

El Lehendakari del Gobierno Vasco, Iñigo Urkullu, acompañado por el Presidente de CLH, José Luis López de Silanes, inauguró hoy la nueva instalación de almacenamiento y distribución de productos petrolíferos que la empresa ha construido en el Puerto de Bilbao. Esta nueva instalación permitirá complementar la otra planta de almacenamiento con la que ya cuenta la compañía en el municipio de Santurce, que fue inaugurada en 2006.

La construcción de la nueva instalación de CLH en el Puerto de Bilbao ha supuesto una inversión de 18,2 millones de euros, y permite mejorar el sistema de almacenamiento y distribución de productos petrolíferos del País Vasco y las comunidades limítrofes, además de ofrecer capacidad comercial en un punto que está situado estratégicamente en relación con los flujos mundiales previstos para los próximos años y permitirá atender la creciente demanda de productos petrolíferos que se prevé que experimentará esta zona.

Esta nueva planta cuenta con 8 tanques con una capacidad de almacenamiento de 123.000 metros cúbicos y está prevista una segunda fase con tres tanques de 38.000 metros cúbicos que proporcionarán otros 114.000 metros cúbicos de capacidad. La instalación está conectada con la planta de Santurce, la refinería, el pantalán de buques tanque y la red de oleoductos de la compañía, lo que dota a esta infraestructura de una gran flexibilidad y capacidad operativa, ya que puede recibir y expedir productos petrolíferos desde múltiples puntos. Esta nueva instalación almacenará gasolinas, gasóleos, querosenos, biocarburantes y otros productos con total flexibilidad.

Asimismo, dispone de todos los servicios necesarios para operar con la máxima eficiencia, seguridad y sostenibilidad, como sistemas de control, red de recogida de aguas pluviales e hidrocarbурadas, sistema de defensa contra incendios, protección perimetral de seguridad y otros equipos auxiliares. Como es habitual en CLH, la planta estará operativa las 24 horas del día, todos los días del año.



Presencia en el País Vasco

Además de esta nueva instalación del Puerto de Bilbao, CLH cuenta con otros dos centros en el País Vasco, situados en los municipios de Santurce y Rivabellosa, así como con una instalación de CLH Aviación en el aeropuerto de Bilbao.

La compañía dispone también de 152 kilómetros de oleoductos que conectan las instalaciones de CLH con la refinería que opera en Muskiz, con el puerto de Bilbao y con el resto de la red de oleoductos de la compañía.

Estas infraestructuras son resultado del esfuerzo inversor que CLH ha realizado en el País Vasco, con inversiones de más de 100 millones de euros durante el periodo 2007-2015, que han hecho posible poner en marcha la nueva instalación del puerto de Bilbao, así como la instalación de Santurce y la del aeropuerto de la capital vizcaína donde está presente.

Las inversiones de CLH incluyen el desmantelamiento y limpieza de los terrenos de las antiguas plantas de Santurce Puerto y Muskiz, donde la compañía también ha realizado un ambicioso proyecto de recuperación medioambiental y paisajística de la marisma del río Barbadún, que supuso una inversión de 13 millones de euros

En cuanto a su actividad en 2014, CLH suministró más de 2,5 millones de metros cúbicos de combustibles y carburantes a los distintos operadores petrolíferos a través de sus instalaciones del País Vasco, para atender la demanda de los usuarios finales.

Sobre el Grupo CLH

El Grupo CLH es la empresa líder en el transporte y almacenamiento de productos petrolíferos en el mercado español. En nuestro país, cuenta con una red de oleoductos de más de 4.000 kilómetros de longitud y 40 instalaciones de almacenamiento, con una capacidad de 8 millones de metros cúbicos, así como con 28 instalaciones aeroportuarias.

A nivel internacional, la compañía está presente en Reino Unido, a través de su filial CLH-PS, donde gestiona una red de infraestructuras formada por 2.000 kilómetros de oleoductos y 16 instalaciones de almacenamiento, con un millón de metros cúbicos de capacidad.

Además, CLH también está desarrollando un importante proyecto en el Sultanato de Omán, donde ha constituido junto a Orpic una sociedad, denominada OLC, que está construyendo varios oleoductos y una instalación de almacenamiento en este país.

Bilbao, 16 de diciembre de 2015